

L'Évangile de Jean

du lun 9 juillet (18h)
au sam 14 juillet (14h)

avec le Père Theunis,
Missionnaire d'Afrique et bibliste

On entend dire que l'évangile de Jean est le plus tardif, écrit à la fin du 1^{er} siècle de notre ère, et qu'il est différent des trois autres. Beaucoup le trouvent intimidant, car il comporte de longs développements et de grands discours. Les questions ne manquent pas !

Ainsi par exemple :

Qui est saint Jean ? Le disciple que Jésus aimait ?

On y parle beaucoup d'amour ?

Peut-on dire que c'est l'évangile de l'amour ?

Pourquoi saint Jean relate-t-il
le lavement de pieds,
qu'on ne trouve pas
dans les autres évangiles ?

Que veut dire saint
Jean de particulier ?

L'évangile de Jean
parachève-t-il
les trois autres ?

À quelle communauté saint Jean s'adresse-t-il ?
Et pourquoi son évangile est-il si différent des autres ?

Venez compléter la liste...

Les horaires de la session permettent, à ceux qui le veulent,
de participer à la liturgie de la communauté des bénédictines.